

Sagrado y Caribbean Cinemas impulsan a estudiantes a alcanzar sus sueños en la pantalla grande

El acuerdo colaborativo proveerá la oportunidad a estudiantes de compartir sus cortometrajes con una amplia audiencia

En celebración a un exitoso semestre de aprendizaje la Universidad Del Sagrado Corazón (Sagrado) presentará, La última tanda. Un esfuerzo creado de la mano con Caribbean Cinemas donde los estudiantes de la Escuela de Comunicación Ferré Rangel (ECFR) pertenecientes al programa de Producción Audiovisual y Cine (PAV) mostrarán sus cortometrajes finales del semestre. Gracias a la unión entre Sagrado y Caribbean Cinemas esta exposición brindará la oportunidad a estudiantes nivel avanzado (cuarto año) un espacio para compartir sus proyectos finales a la comunidad de forma gratuita. La exposición se llevará a cabo el 12 de diciembre en Fine Arts, Miramar a partir de las 6:00pm.

“La alianza entre la Escuela de Comunicación Ferré Rangel y Caribbean Cinemas es otro ejemplo de la visión de Sagrado que propicia la colaboración entre academia e industria a favor de la educación de los futuros comunicadores del país. Por su parte, la presentación de los cortos cinematográficos de nuestros estudiantes en salas de cine como la de Fine Arts en Miramar representa una valiosa y digna exposición de sus producciones para el disfrute de los amantes del Cine”. Expresó el Decano de ECFR, Gabriel Piazzy.

Los esfuerzos de la comunidad de Sagrado incluyen educar en salones de clase donde los estudiantes puedan encontrar herramientas de las últimas tendencias para apoyar sus creaciones innovadoras. Por lo cual decidieron crear una alianza con Caribbean Cinemas para llevar estos cortometrajes al cine. Caribbean Cinemas tiene como objetivo ofrecer el mejor entretenimiento en el mejor ambiente incorporando siempre las últimas tendencias e innovaciones disponibles en la industria del cine. Los cortometrajes que se presentarán la noche del 12 de diciembre son escritos, dirigidos, grabados y actuados por estudiantes de la ECFR. Al igual que, el afiche fue creado por Jan Ortega Santiago, estudiante de la Escuela de Artes. Aunque ‘la tanda’ se enfoca en los proyectos de los estudiantes de nivel avanzado de PAV, también se consideran para proyección trabajos de los cursos de primer y segundo año.

“La Última Tanda es uno de los eventos más competitivos y de renombre para nuestros estudiantes. En el mismo se presentan los mejores trabajos de nuestros estudiantes del programa de Producción Audiovisual y Cine, desde trabajos de estudiantes de primer año hasta proyectos de último. La Última Tanda es una oportunidad para la industria del cine local ver a la nueva cepa de productores audiovisuales, guionistas, técnicos y directores en acción”.

Sagrado se enorgullece de las creaciones de sus estudiantes por lo que, La última tanda es un evento libre de costo el cual la entrada es abierta a todos los espectadores que deseen apoyar a los estudiantes que han sacrificado mucho para crear estos cortometrajes. Para más información pueden comunicarse al (787) 728- 1515 ext. _____ o visitar la página web <https://www.sagrado.edu/comunicacion/>

##



LA ÚLTIMA TANDA

Presentación de cortometrajes
estudiantiles del programa de
Producción Audiovisual y Cine de la
Universidad del Sagrado Corazón.

Fecha: 12 de diciembre

Lugar: Fine Arts de
Miramar

Hora: 6:00 p. m.



ESCUELA DE
COMUNICACIÓN
FERRÉ RANGEL 

SAGRADO
Universidad del Sagrado Corazón